
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Terminato il tempo delle elezioni con un percorso che ha coinvolto numerose persone avvicinandole alla 
politica comunale, è tempo per le persone elette di tornare a pensare alla Melide del futuro 

Sono passate ormai alcune settimane dal weekend 
delle elezioni. Il nostro gruppo è stato in grado di 
coinvolgere direttamente ben 40 persone. Ele-
mento estremamente positivo che conferma 
quanto la popolazione melidese sia interessata 
alle sorti del Comune. 

Il risultato premia ancora una volta il fronte del 
PER malgrado la contrazione legata in parte anche 
al rinnovamento all’interno del gruppo. La stella 
cometa che ci illumina rimane però sempre la 
stessa: collaborare e cercare soluzioni affinché si 
possano realizzare i progetti. Lo avevamo detto sin 
dall’inizio: il giorno delle elezioni non è il tra-
guardo ma solo la partenza o, meglio, la ripar-
tenza, verso altri 4 anni importanti dove il nostro 
Comune potrebbe cambiare volto in maniera im-
portante. Non lo abbiamo mai nascosto. Uno dei 
nostri sogni è la ciclopedonale Melide-Paradiso. In 
questi giorni si è aperta la discussione pubblica in 
seguito alle parole di Filippo Lombardi che sem-
brano aver spento ogni speranza. 

La verità è che realizzare il progetto non sarà semplice 
ma, lo stesso Filippo Lombardi, non intendeva dire che 
il progetto fosse morto. La sua era piuttosto una critica 
rivolta alle autorità cantonali che, a suo dire, stanno 
ostacolando la realizzazione di questo progetto. Va sot-
tolineato che la realizzazione di un progetto di questo 
genere non è di competenza del Comune di Melide. Co-
mune che però si è attivato in qualità di promotore e 
ha coordinato il progetto fino a quando questo è pas-
sato sotto il controllo del Cantone. Noi continuiamo a 
crederci e ci impegneremo affinché il percorso ciclope-
donale possa diventare realtà. Peccato constatare che 
qualcuno gongoli sulla base di un presunto blocco del 
progetto per poter classificare i nostri obiettivi come 
promesse elettorali. È una situazione amareggiante che 
ci lascia perplessi, poiché Melide, da questo progetto, 
ne trarrebbe unicamente benefici; speriamo che, smal-
tite le ultime sbornie pre e post-elettorali ci si possa 
presentare compatti per il bene del Comune. 

 
                                                                 …continua sul retro  

Giunti alla partenza: si torna a lavo-
rare PER i progetti 
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continua…  

Lo stesso impegno lo metteremo affinché possa sorgere l’area verde più 
bella di tutto il Cantone. Un progetto che aumenterebbe nettamente la 
qualità di vita della popolazione regalando una zona da ritrovo e aggre-
gazione con ben pochi eguali. Mancano ancora alcuni tasselli prima che il 
progetto possa essere sottoposto al Consiglio comunale per poi passare, 
verosimilmente, al vaglio della popolazione tramite referendum. Ma non 
parliamo solo di grandi progetti epocali. Si parte anche dalle cose più pic-
cole come un aumento delle zone verdi e delle alberature in tutto il co-
mune, la lotta ai cianobatteri o la valorizzazione del percorso nel bosco. 
Le idee non mancano. La volontà di cercare le maggioranze attorno a 
queste di idee nemmeno. In questo senso, la presenza di un municipale 
del gruppo “L’Ancora” è un elemento positivo. Ora tutte le visioni sono 
rappresentate e verosimilmente sarà più facile dialogare, apportando 
così ulteriore qualità al Paese. 

Un grande grazie a tutte le persone che hanno sostenuto il fronte del 
PER, partendo da chi si è messo in gioco a chi ci ha spalleggiato parteci-
pando agli eventi del nostro programma elettorale, e naturalmente a chi 
confida nello spirito PER. 
Ora ci aspettano 4 anni di lavoro e, ve lo promettiamo, non ci tireremo 
indietro. Alle elette e agli eletti i nostri migliori auguri di buon lavoro, in-
dipendentemente dal gruppo di provenienza. Il tanto ambito cadreghino 
non conta nulla. Conta soltanto quello che, insieme, riusciremmo a rea-
lizzare nei prossimi anni. 

 

Grazie Angelo! 

Lo scorso 14 aprile, Nüm par 
Milí e Siamo Melide hanno 
ringraziato con una piccola fe-
sta a sorpresa il sindaco 
uscente Angelo Geninazzi per 
quanto fatto in questi anni al 
servizio del Comune. 

Nell’immagine, il momento 
della consegna del riconosci-
mento quale Sindaco uscente 
da parte del Municipio in-
sieme al nuovo Sindaco Emi-
liano Delmenico. 

Per comunicare con L’Olmo inviate i vostri scritti a olmomelidese@gmail.com. 
La redazione si riserva i diritti di elaborare i testi ricevuti in funzione dello spazio disponibile. 

Il passaggio alla nuova legislatura ha 
sancito il passaggio di testimone dal 
nostro Angelo a Emiliano. Anche 
l’Olmo vuole dedicare alcune righe 
per ringraziare l’ormai ex Sindaco 
per quanto ha fatto per il nostro Co-
mune. 

4 da Municipale, 12 anni da Sin-
daco. In questi 16 anni ha saputo 
ascoltare chiunque e cercare in ma-
niera spasmodica la concordanza. 
Ha investito per il suo Comune un 
numero incredibile di ore. Ha pro-
mosso un nuovo modo di fare poli-
tica guidando il nostro gruppo e ha 
saputo farsi da parte con umiltà 
quando ha ritenuto che questa sa-
rebbe stata la cosa migliore per 
Nüm par Milí. 

Non ci sono parole che possano in 
qualche modo descrivere quanto gli 
siamo grati. Per questo, semplice-
mente: GRAZIE ANGELO! 


